



みんなで考えよう… くらしのなかの消費者展

富士市消費者運動連絡会と消費生活モニターが中心になって、「みんなで考えよう1975、くらしのなかの消費者展」を、さきごろ富士文化センターで行いました。大切なお金や物を2倍にも数倍にも生かし、日常生活でも数々の工夫をしていただこうと開いたものです。

会場には、あなたは高い買物をしていませんか、市内の価格を県下各地と比較するなど、「価格について考えるコーナー」をはじめ、「子どものオモチャについて考えるコーナー」「安全について考えるコーナー」が設けられ消費者のみなさんに勉強していただきました。



中学の部で男女とも富士中が優勝

第9回富士市民バドミントン大会を2月15日と16日の2日間、市立体育館で行いました。中学の部、高校一般の部などに44チーム 230人が参加、熱戦をくりひろげ、中学の部では男女とも富士中A、初心者の部では男子が富士高教員、女子がバドミントン教室B、高校一般の部は男子が富士市役所、女子はバドミントン教室Bがそれぞれ優勝しました。

コンニャクとソースの 手づくり講習会

家族の健康は手づくり食品でーと、あすなろ母の会料理研究班は、さきごろ今泉公民館で「コンニャクとソース」づくり講習会を開きました。午前と午後の2回の講習会には60人の婦人が参加。みなさん料理の腕前は確かにコンニャクやソースづくりはほとんどの人がはじめて。おいしいコンニャクは薬品を使わない、ソースは好みに合った味つけが肝心と先生の説明に耳を傾けながらつくりました。

